
 

 

南郷里地域活力プランナー活動報告コーナーその２ 

 

（南郷里太郎くん）水森のおじさん！ひさしぶりだね！何してたの？ 

（水森のおじさん）ズルして、サボっていたわけじゃないよ・・・ 

（南郷里太郎くん）あの元気で丈夫そうな水森のおじさんが、ひょっとして

病気になって寝ているんじゃないかととても心配していたんだ。そうじゃな

かってよかったあ。じゃ、何やっていたか少し教えてよ、水森のおじさん！ 

（水森のおじさん）あのあと、おじさんの仕事を手伝ってくれる別のおじさ

んを見つけることをしていました。名前はサポーターっていう人です。各自治会からサポータ

ーさんにふさわしい人を選んでもらってサポーターさん達と一緒に仕事を

することにしています。 

（南郷里太郎くん）サポーターのおじさん達って、見つかったの？ 

（水森のおじさん）はい、決まりました。今のところ全部で１８人です。ホ

ームページの別のところに紹介されていますので、太郎くん探して下さい。 

（水森のおじさん）サポーターさん達が決まってから、これからどんなふう

に仕事を進めていったらいいのかなんどか会議をしてきましたので、少し

報告をします。 

 

平成 28年 8月 1日 

 ・地域活力プランナー情報交換会 

  就任している各地域の地域活力プランナーが各地域での取り組み状況について発表をし、情

報交換を行った。 

平成 28年 9月 29日 第１回サポーター会議 

・サポーター17人に対して地域づくり協議会長から委嘱状が渡されました。（そのあとに１人

増えました） 

・水森プランナーより、サポーターの仕事の内容や地域づくり協議会がどのような組織なのか

の説明がされました 

平成 28年 10月 13日 第２回サポーター会議 

・水森プランナーから、取り組もうと考えた住民アンケートの説明がされました 

・住民アンケートの内容について考えてもらえるよう話がされましたが、時期尚早との意見が

出ましたので、検討し直すことになりました。 

平成 28年 11月 10日 第３回サポーター会議 

・水森プランナーより、改めて地域づくり計画の意味や内容の説明がさ

れました 

・同じく、南郷里地域づくり協議会の役割や目標などが説明されました 

平成 28年 11月 18日 

 ・地域活力プランナー情報交換会 

  就任している各地域の地域活力プランナーが各地域での取り組み状況

について発表をし、情報交換を行った。 

平成 28年 12月 8日 第４回サポーター会議 

・地域の課題の洗い出しの一つの方法として、プランナーやサポーターの方と一緒に、グルー

プによる意見交換をしました（このやり方をワークショップといいます） 

・今後の進め方について考えてもらうための資料が渡されました 

次の会議は、1月に開くことが決まりました。 

 

（水森のおじさん）プランナーのおじさんひとりだけが考えて仕事を進めたいと思ったとき、そ

れが難しかったり間違っていたりすれば大変なことになるので、サポーターのおじさん達がア

ドバイスをしてくれたり、助けてくれたりしてくれることで、うまく仕事が進むということも

あるので、何でも相談しながら協力して仕事をしていきたいと、おじさんは考えています。 

（南郷里太郎くん）仕事をするってことは、なかなか難しいものなんだね。 



 

 

（水森のおじさん）しばらくの間は、南郷里という地域で、みんなが困っていることや直してほ

しいと思っていること、また反対に、こんないいところがあるので大事に残していきたいと思

っているものに、どんなものがあるかを探していこうと考えています。太郎くんの意見もまた

聞かせてもらうね。じゃ、またね。 

 

 


